



Regierungsratsbeschluss vom 01. Juli 2025

Schriftliche Anfrage Anouk Feurer betreffend Missstände in der Lehre

P255218

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der in der Schriftlichen Anfrage genannten Umfrage der UNIA steht eine am 16. Juni 2025 veröffentlichte Studie von der Fachhochschule Nordwestschweiz und WorkMed gegenüber, in welcher rund 80% aller 45'000 befragten Lernenden sagten, dass es ihnen «gut bis sehr gut» oder «eher gut» in der Lehre ergehe. Der Kanton Basel-Stadt nimmt sämtliche eingehenden Meldungen von Lernenden und den Verantwortlichen aus den Ausbildungsbetrieben ernst und arbeitet aktiv daran, für alle Vertragsparteien günstige Rahmenbedingungen innerhalb der Berufsbildung zu schaffen. Die Stärkung der Berufsbildung hat für den Kanton einen sehr hohen Stellenwert. In Basel-Stadt kümmern sich mehrere Stellen bzw. vom Kanton finanziell unterstützte Meldestellen um die Anliegen der Lernenden bzw. der Jugendlichen. Auch in den Berufsfachschulen direkt gibt es Ansprechpersonen, die den Lernenden unterstützend zur Seite stehen.

